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QCM n°11 - GREEN 
 
 
 

1. La balle de Tom est sur le green. Il la relève pour la nettoyer mais il oublie de marquer 
son emplacement. Il replace la balle là où elle était. 
A. Il n’a pas de pénalité. 
B. Il a 1 coup de pénalité. 

 
2. La balle de Tom est sur le green. Il fait pivoter sa balle sans la marquer pour aligner 

sa marque avec le trou. 
A. Il n’a pas de pénalité, il n’a pas relevé la balle. 
B. Il a 1 coup de pénalité.   

 
3. Tom marque sa balle sur le green, il la replace devant le marque-balle et la joue sans 

enlever le marque-balle. 
A. Il n’a pas de pénalité. 
B. Il a 1 coup de pénalité. 

 
4. Tom marque et relève sa balle sur le green et il la pose juste à côté. Pour replacer la 

balle il la fait rouler avec son putter et il joue. 
A. Il a 1 coup de pénalité. 
B. Il a 2 coups de pénalité. 

 
5. Lili peut enlever du sable sur le green 

A. uniquement si sa balle est sur le green. 
B. peu importe où est sa balle. 

 
6. Lili peut enlever du sable  

A. sur le green seulement. 
B. sur le green et sur le collier de green. 

 
7. Il y a un pitch sur la ligne de jeu de Tom. Il peut le réparer 

A. uniquement si sa balle est sur le green. 
B. peu importe où est sa balle. 
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8. Tout près du trou sur la ligne de jeu de Tom, l’herbe est relevée, c’est un dégât causé 
par des chaussures.  
A. Tom peut tasser l’herbe pour réparer le dégât. 
B. Pas de chance, Tom n’a pas le droit de tasser l’herbe.  

 
9. Il y a un petit caillou enfoncé dans le green, juste sur la ligne de jeu de Tom. 

A. Tom peut retirer le caillou et il peut aussi réparer le trou fait par le caillou. 
B. Tom peut retirer le caillou mais il ne peut pas réparer le trou fait par le caillou. 

 
10. Sur la ligne de jeu de Lili il y a quelques brins d’herbe qui dépassent parce qu’ils n’ont 

pas été coupés par la tondeuse du greenkeeper. 
A.  Lili peut tasser l’herbe. 
B. Pas de chance, Lili n’a pas le droit de tasser l’herbe. 

 
11. Tom marque et relève sa balle sur le green. Comme elle est sale et qu’il n’a pas sa 

serviette, il frotte la balle sur l’herbe pour la nettoyer. 
A. Il n’a pas de pénalité. 
B. Il a 2 coups de pénalité parce qu’il il a testé le green. 

 
12. Lili joue une balle blanche. En attendant son tour pour jouer, Lili fait rouler une balle 

jaune sur le green pour voir si l’herbe est très mouillée.  
A. Elle n’a pas de pénalité, elle n’a pas utilisé la balle blanche qu’elle joue. 
B. Elle a 2 coups de pénalité, elle a testé le green. 

 
13. Sur le green Tom marque sa balle à droite pour ne pas gêner la ligne de jeu de Lili. Il 

replace la balle devant le marque-balle, enlève le marque-balle et joue. 
A. Il a 1 coup de pénalité. 
B. Il a 2 coups de pénalité. 
 

14. Sur le green, Tom déplace son marque-balle parce qu’il gêne Lili. Tête en l’air, Tom 
joue sans avoir replacé le marque-balle. 
A. Il n’a pas de pénalité, la balle est à la même distance du trou. 
B. Il a 2 coups de pénalité. 

 
15. En faisant un coup d’essai près de sa balle sur le green, Tom déplace la balle 

accidentellement. 
A. Il n’a pas de pénalité et il doit replacer sa balle. 
B. Il a 1 coup de pénalité et il doit replacer sa balle.   

 
16. En voulant replacer sa balle sur le green, sans le faire exprès Lili lâche la balle qui 

tombe sur le marque-balle et le déplace. 
A. Elle n’a pas de pénalité et elle doit replacer le marque-balle. 
B. Elle a 1 coup de pénalité et elle doit replacer le marque-balle. 
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17. En allant marquer sa propre balle sur le green, Lili déplace la balle de Tom avec son 
putter sans le faire exprès.  
A. Elle n’a pas de pénalité. 
B. Elle a 1 coup de pénalité. 

 
18. Sur le green, la balle de Tom se trouve à 8 mètres du trou. Elle est soudain déplacée 

par un violent coup de vent et elle s’arrête à 2 mètres du trou.  
A. Tom doit replacer sa balle à l’endroit où elle était, à 8 mètres du trou. 
B. Tom doit jouer son coup suivant du nouvel emplacement, à 2 mètres du trou. 

 
19. Lili marque et relève sa balle sur le green, elle la nettoie et la replace. À ce moment-

là un violent coup de vent fait rouler la balle vers le trou. 
A. Lili doit replacer sa balle à l’endroit où elle était, devant le marque-balle. 
B. Lili doit jouer son coup suivant du nouvel emplacement. 

 
20. Tom retrouve sa balle près d’un mauvais green. La balle n’est pas dessus mais pour 

jouer il a les pieds sur le green. 
A. Tom peut jouer la balle là où elle est. 
B. Tom est obligé de prendre un dégagement. 

 
21. La balle de Lili est sur un mauvais green. Pour se dégager elle cherche le point le plus 

proche où elle n’a plus les pieds sur le green. Sa zone de dégagement à partir de ce 
point mesure : 
A. 1 longueur de club. 
B. 2 longueurs de club.  

 
22. Tom retrouve sa balle sur un mauvais green et il se dégage correctement selon la 

Règle. Pour jouer il a encore les talons sur le mauvais green.  
A. Il peut jouer, la balle n’est plus sur le green. 
B. Il doit redropper. 
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